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特別企画「あの人あの時何才だったかクイズ」出題

パクリ企画　あの人あの時何才だったかクイズ

　「Ｑ」とはクエスチョン（ question ）の Qであり、特別にクイズ企画。
　そうそう、思いつかないので、丸パクリする事に。
　ということで、

4



slup strum.jpg



特別企画「あの人あの時何才だったかクイズ」出題

　である。

第一問
　勝新太郎がハワイから帰ってきた時、パンツの中にある物品を隠し持っていた。その
時のカツシンの年齢は？

第二問
　清原和博はシャブでパクられた時の年齢？
　乱闘でヒップアタックした時の年齢？ 　一茂に「お前は巨人にいらない」と言われた
年齢は問題にしない。

第三問
　江夏豊が粉末で逮捕された年齢は？
　サービス問題で大河ドラマ「伊達政宗」に出演した年齢および放送回数第何話は、カ
ンタン過ぎるので避けた。

第四問
　渡部が多目的トイレで何かをしてしまった年齢は？

第五問
　広末涼子がどう考えても、ラリっているとしか思えない事をしでかしたの、お幾つ？

第六問
　いつも選手名鑑に好きなタイプに「黒髪ロング」と答えてプロ野球ファンから「日本人
じゃねぇか」と突っ込まれているオコエ瑠偉がオンラインカジノをしてパクられた年齢
は？ 　（ 注・「ビッグランチボックス～愛と憎しみの果てに」にもこのシーンを入れる ）

第七問
　江藤隆美が息子を地元選挙区から出馬させて、「世襲なんて言うな！ 　だからお前た
ちは出禁にしたんだ」と、宣った年齢は？
ヒント　スクワット応援で有名な江藤選手が長嶋監督に送りバントをさせられた年
齢は？

最終問
　アスカこと宮. . . . . .安倍明恵が大麻をやった時の年齢？
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特別企画「あの人あの時何才だったかクイズ」出題

答えは後半で

おまけ

　川崎宗ノリ. . . . . .川崎〇則はテレビ出演時にテンパっている事が多く、まるで「クス
リ」をやっているような、テレビタレントじゃないから。
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演劇や舞台関係の記事その二

続・メソッド＆システム

「発音には、やっぱり手を出さない方が良かった」
　ゴトチヒ全集にいずれ収録されると思うので、いずれなんか、修正して『全修。』して、
作り直しの形になるだろう。
　地域的発音で九州の人はちょっと前まで、「しぇんしぇい」と言うのをやっていたら、
いつまでも終わらない。
　いったん仕切り直ししよう。
　発音だけでなく、
　発声トレーニングは早口言葉で、身体の動きは緩慢でスローモーション、あるいは逆
をやってみる。そういうリトミックスを開発する
とかがコンセプト。

　 mRNAでタンパク質を作れる時代に、古いシステムは通用するのか？ 　という問題
が目の前にあって、
　もちろんスタニースラフスキーは、頑健で強固で風雪に耐えぬいてきた「百年たって
も大丈夫」な堅牢さを誇っている。
　だけど、いつまでも、これに頼っていていいのか？

　泣く芝居の前にちょっとした裏技のタイガーバームを塗るとか、カツシンみたいな「お
母さんが死んだら」「お父さんが死んだら」と想像すると、自然と涙が出てくると、そう
した方法ではなく、何か新しい方法はないのか？
　再生医療の応用で予想される事を書くと、
　「保険きかないと思うけど、目元に注射を打ってもらう。mRNAで作られる酵素やた
んぱく質が神経や涙腺等に作用し、それで随意で泣けるようにする。むこう一カ月間の
興行期間内で泣くシーンではよく泣けるようになる」
　と、したらどうだろう？
　それが出来る、出来そうな時代で 19世紀末から 20世紀にかけて作られた俳優訓練の
システムやそれを一部抽出したメソッド、それらは当然古くなっていて、これからも続
けられるとは、とても思えない。

　頑固に続ければいいのか、更新を図るのか、また発声で悪いけど、ＡＩの音声認識が
あって、そこにＡＩが認識しやすいように、しゃべっている事をもう日常的にしている。
それで今までのシステムやメソッドでいけるのか、ＯＳならパッチをあてるんじゃなく
て、もう大幅アップデートでしょ？
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演劇や舞台関係の記事その二

　老父が脳梗塞で、片まぶたの神経が麻痺して不随意に開いてしまう。閉じないのであ
る。使い捨てのアイパッチをしたり、アイマスクの裏にガーゼをして寝たりしている。
　それなら神経伝達を mRNA でなんとかする事も、やがてできるようになりそうだ
から、
それが早いんじゃないの

　そうなったら、今までのシステム＆メソッドをやるより、遺伝子組み換え俳優を先に
作った方が早いと、考えられる。
クリスパーキャス９で≪中略≫科学の発展のためにジャミラ（ 享年 1994年 ）のように
犠牲になってくれた。ありがとう。
　話を明るい未来に帰るけど、
　mRNAのワクチンを打ったら、国民全員遺伝子組み換えドレイじゃねえや、体内に新
型コロナウィルスを生成する、ような事をしていないか？
　終戦後すぐに流行したポリオがあったから、経口生ワクチン投与を大規模にやってい
たような事、
　緊急のためとはいえ、インフォームドコンセントを何もしていない。情報を追った人
しか、「国内製薬会社が儲ける仕組みになっていない」「だから反ワクチンじゃないのか」
「複数の人が厚生労働省のホームページを見て、意見を言っていると言っていたけど、そ
のデータ、出てこないけど？」
　抗体をmRNAで作っているのか、mRNAで新型コロナウィルスを作っていたのか、そ
れ生ワクチンを打っているのと同じで、大規模で大量の人数にすると、薬害がでないか、
　こうして、ワクチン陰謀説が一人歩き始める。
　大手製薬会社が、裏で手を回してない？ 　ファイザーやモデルナという海外の企業に
分け前を取られている

　ウィルスのＤＮＡを獲得免疫を作るために取り込んでいる。
　それで生物は水平進化している。だから、必ずしも生物は遺伝子の乗り物じゃないん
じゃないか？ 　ウィルスの立場からは、たとえ自分たちウィルスを撲滅してもウィルス
のＤＮＡはキャリーした生物に残る。敵軍の兵器を鹵獲して利用している兵器というか、
その生物兵器版？
　逆説として、俳優訓練に近い？ 　性加害問題で植えるというのは、
　演出を植えられない、演出家の敗北だ。
　だから、演出はウィルス起源説で
　演出家はウィルスの感染源だ

　逆に近代以前の役者の息子・娘は親から俳優遺伝子みたいなモノを遺伝している。あ
とは伝統演劇のメソッドをこなせば、だいたい高い水準のパフォーマンスを出せる。
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演劇や舞台関係の記事その二

　この伝統メソッドは舞台がある事で、成り立つと更新。
　舞台が固定化される。銀橋がある。花道がある。橋掛かりがある。二本の柱がある。
そうして考えるに、メソッドは単体、具体的には、

　こころ、精神
　かたち、身体
　ぶたい、伝統

　この混合がシステム。
　このメソッド三つの丸に「何かの図形を描く」と
それが型だ。
　昔デーモン小暮こと、閣下はおっしゃいました。
　型破りは、常識破り。常識を踏まえずにやるのは、常識外れ。

　三つの丸の外まで出る「型破り」は
三つの丸・システムを理解してないと
　申楽から能を分けたみたいな、
　どうも能と狂言は、申楽の頃は一体で、

　和事の女形かと
　こころの重きがなく
体重をのせる
軽くのせる

キツネに化けて、すっぽんから出てくる。
　立体的な形となる。

　銀橋に立つ、男役、急階段のヒロイン・ヒーロー（ 注・用語 ）
それが宝塚の「ぶたい・伝統システム」になる。

　現代劇から古典、時代モノ
犬や猫、馬もやる
　お殿様や家来を演じる
　すると、だいたい 66の数値に近寄る。
　「風刺家電」で言っている
　「風姿花伝」だよ。
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演劇や舞台関係の記事その二

マルチャント・オブ・ガザ

　ハマスの音楽フェス襲撃事件、その報復のガザ地区侵攻は経緯がどうあれ、イスラエ
ル政府をナチスドイツに変えてしまったと思われる。
　そもそも、古くからこういう件はあった。
　中居くんみたいに性加害トラブルというか、旧約聖書ではディナを辱めた一族（ ヒビ
人 ）がなんというか、その詫びというか正式に落とし前をつけるために、ディナをちゃ
んと嫁にしてこれからは大事にするみたいな、だいぶムシのいい事を言っているが、法
の無い古代、先史時代の自然状態に近い時代は扶養家族を一人増やすのも大変だし、「仕
方ないかなあ」と、思わないでもない。
　ナシのつけ方としては、文句を二つも三つも、もっと言いたいが、ハンムラビ法典も
無い法治社会以前では、むしろそうした法律がない時代になんとか平和裏に事をすます
には、もちろん完全には納得できないし、繰り返すが「仕方ないかなあ」と。（ たとえハ
ンムラビ法典的同害報復でディナの兄弟がヒビ人の娘にエッチなことして落とし前つけ
るのもそれはそれで変だし ）
　しかし、ディナのお父さんや兄弟たちはディナを辱めた一族を皆殺しにする。
　これだけで、ユダヤ人全員にその暴力性を蓋然して批難するのは、ちょっと性急すぎ
るが、イスラエル軍はハマスへ容赦のない報復を現在しており、聖書の原理主義に戻っ
ているかのように、今の出来事を受け止められる。
　シャイロックが人肉裁判であそこまでこだわるのは、こうして歴史的にも旧約聖書的
にも、動機がわかってくる。当時、ユダヤ人医師ロドリーゴ・ロペスがエリザベス一世
のご典医となるが、しかしウォルシンガムに冤罪で処刑されてしまう、いわゆるロペス
裁判があった。
　この余波でクリストファー・マーロウも「マルタ島のユダヤ人」を戯作する。そのス
リップストリームでマルタからヴェネチアのヴェニスを舞台に移したのが、紗翁戯曲と
なる。
　その「ヴェニスの商人」を坪内逍遥は「マルチャント・オブ・ヴェニス」と邦題として
普及はしなかったが、
　そんな今、「ヴェニスの商人」を上演する場合、ガザ地区の話題を演出に入れざるをえ
ないだろう。舞台装置として巨大な壁を設置して、そこから出てくるシャイロック、そ
して時間内に帰らないといけない、圧迫感はガザ地区とパレスチナ暫定自治区の難民た
ちの生活で感じる圧迫の万分の一でも表現しないといけない。

　その壁から脱出するジェシカには、やはりロミジュリのバルコニーシークェンスのよ
うに、ボーダーまでロッククライミングでよじ登るようになクリフアクションを、今度
は壁から降りてきてもらうことになる。
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演劇や舞台関係の記事その二

　壁の中の生活に耐えかねて、ジェシカは行動していると演出上表現しないと、
なぜ壁から逃げ出すのか、イスラエル地域でのガザとパレスチナの生活者の心情がわか
らない。
壁を取り払いから、ハマスが発生するのである。
　村上春樹こと、ハルキのスピーチ、よく言ったと思う。
　ゲストで呼ばれ、よく言えたと思う。

　それが村上春樹なりの作家としての美学といえるか、

　新しい壁と古い壁になぞらえたのは、
　壁の内側に閉じ込められていた人々がいた、相対的に新しく壁に閉じ込められた人々
が今いる。
　古い壁はかつてユダヤ人を閉じ込めていたゲットーの壁である。新しい壁はガザ地区
を覆う壁のことだ。
　この「ゲットー」を取り払うための抵抗運動に、ハマスが活動して、結果捕虜として
捕まるほどのテロ活動をすることになる。現在のパレスチナ人、聖書の頃はペリシテ人
である彼らをガザ地区とパレスチナ暫定自治区の「ゲットー」に入れている。

　『進撃の巨人』の壁を、この壁に実タイル事も可能だ。しかし、長いストーリーから
見立て違いのあらを探せば、いくらでも出てくる。

イスラエル政府が捕らえた人物の解放に、音楽フェスを襲撃して人質をとる「人質交換」
策を取られた。

　ユダヤ人はゲットーの中に暮らし、仕方なく高利貸しをしていた。
　正業につけないから高利貸しをしており、そういう賤業に甘んじなければいけない。
利子を否定しつつ、ユダヤ人からはカネを借りるというキリスト教徒たちの都合のいい
ように、利用されていた。正確には、旧約清書の頃から同じ民族から利子を取っちゃい
けない記述があるらしい。それでユダヤ人はキリスト教徒には、お金を貸すという
　他にも海外貿易的な商業が彼らの職業的生命線だっただろう。
　ロペス医師も、国際的なユダヤ人コミュニティから薬品や医療知識を仕入れられるか
ら医師の実力を備えられて、後から名声を得てご典医になれた、という経歴かもしれ
ない。
　それは女王陛下をいつでも毒殺できる危険性をはらみ、そこを懸念されてロペス裁判
をでっち上げられた、とするのが「歴史材料」から勝手に拵えた妄想だが、いかにもあ
りえそうな事である。（ こうした物品が戯曲の材源やモチーフとなる ）
　国内ではなかなかできない化学製法で作られた薬をユダヤ・シンジケートを通じて手
に入れちゃったりすると、問題が出てくる。敵対国のスペインから調達していたなどの
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「疑わしい」があると、当局ににらまれていたのかもしれない。
　実態はイギリス人患者を助けるための治療で必要だったのに、自分が間者として「と
んだ狂言」の太郎冠者（「かじゃ」だけど ）にされてしまう

　紗翁戯曲には薬品にまつわる出来事・エピソードが多い
薬と毒物は用法を間違うと、反転してしまう。トリカブトが少量なら強心剤になったり
する一例

抜かれる血をキリストの血
血を抜いてはいけない
　ユダヤ人の罪はキリストの血では贖えない

　肉１ポンドをペニスの重さと換算する「向き」もある。つまり、ヒビ人たちを「去勢
する」というシャイロックなりの動機が造反有理の「造反するにはそれに足る理由が有
る」という事で、わかる。
残念だけど、造反有理が正しいかは別
　この「ディナを辱めた一族を皆殺し」にする暴力性を壁の中に封じていたのが、中世
社会であったとも、みなせる。

注記
　ガザ地区は一時的に停戦が了承された。
　しかしまた戦端が開かれる偶発的な可能性がある。ガザ地区だけでなくイスラム諸国
もイスラエルに敵対的な感情がくすぶっており、戦禍が危惧される。
　さらに、ドナルド・トランプが大統領再任でガザ地区をリゾート開発する気であると
いう、本気のマルチャント・オブ・ガザをやろうとしてるのか、混乱を極めている。
　ジェシカの盗んだ宝石は本物であったが、映画
見習い時代の師匠に渡していたのは、イミテーションの宝石の指輪と、言われる
　ガザ地区が再開発されるのではなく、イミテーション化されるだけのような気がして
ならない。
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「笑い」の文章は悪文にして名文

　答えを章タイトルにしてしまった気がする。

　悪文だから「笑える」のか、笑ってしまうような事が書かれているから「悪文」な
のか？
　私は言葉の糞尿主義者だから、悪文を書くぞ！ 　うんちやおしっこが出てくる文は醜
文（ 醜聞ではない ）で、悪文の大きな丸の内の中にある。
　撞着語法的で、丸谷文読でも「文体とレトリック」である。

完成したら引用文掲載　文庫の 269頁

　たとえ悪文であっても、笑ってしまうような文章は名文である。
　それが丸谷の言っている通り、オクシモロンの真理だと。あるいはディレッタント
（ 愛好家 ）にとっては、笑ってしまうような文はどれも悪文になってしまう、かも。

　笑いにも、
日本教こころ派や手派みたいに、分裂して
日々、宗教戦争、神学論争し

　愉快である派はナメダルマ親方で、がっぷ獅子丸先生の文とか、
引用の引用、孫引用だけど
　大仁田厚が国会爆破するゲームソフトのシナリオを手がけているというけど、その後、
参議院議員になって自分が爆破した国会議事堂に通うという、スポーツ平和党もビック
リな、事実は小説より奇なりを大仁田なりにしている。
　「金網電流爆破デスマッチのプロレスよりおもしれぇ、じゃねえかよ」
プロレスラーはたまに面白い事をする
　広島平和記念公園の興行開催で、ジャーマンスープレックスこと原爆固めしてホール
ド、スリーカウントで勝負を決めた噂がある。
　尾ひれがついて、パイルドライバーこと原爆落としから原爆固めというフィニッシュ
ホールドの流れにして
私が語っている。

　諧謔、ユーモアのあるのは、赤瀬川原平さんと伊丹十三という
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伊丹さんは戦後の余裕派、
　『老人力』が百万部まであともうちょっと、あともうちょっとでミリオンセラーにな
ると、赤瀬川翁はおっしゃって、どのくらい足りないんですかと訊ねると、「あと九十六
万部足りない」と。
　これは冗談であるが、文庫本や翻訳書で累計九十六万部ぐらい売れていると思うから、
冗談からコマの如く、ミリオンセラーまであともうちょっとである。
　こちらはユーモアであって、ギャクではない。
老人力が作用しているユーモア、
　『老人力』でも引かれた宇宙飛行士グレンさんのアメリカンジョークという迂回路
　それで肝心のグレンさんが何言ったのかは、「忘れました」と

ユーモアとギャグの違いは、
　拙著の『石油を浪費するほどの人生か』で、小説内マンガでコウマン・パイズウリと
いう酷い名前のキャラクターが、死んだ有力者（ チバラギ県知事 ）の後釜としてやって
きて、
兄が死んでしまって立場の悪くなったその妹と同衾中、

完成したら引用文掲載

　そして、前県知事の妹に「顔に泥を塗る」ような無体な事をする。（ さいとう元彦 ）
　ギャグは人を笑わせるためにあるから、

　知能犯派が中島らもさんで、マキタスポーツさんも影響を受けていると思われる。
　種明かしというか、前半でフったネタを後半で回収、というのもらもさんがしている。
（ なんだからもさんと平仮名だと文中の中島さんの名が埋もれちゃうんだなあ ）

完成したら引用文掲載　しりとりえっせい

　中略で、いろいろと小賢しい事を語って、

完成したら引用文掲載　しりとりえっせい

　と、ある。
　いわゆる前振りに「偽り」ありである。
　連載当時の読者は笑えなかったら、廃刊になるという夕刊フジを真っ二つに破ってい
たと思う。
　らもさんは、そういう新作落語も作っていた「ホラ」なので、許してほしい。

　赤瀬川さんとらもさんの影響下であるマキタスポーツさんの
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　もちろん、実写映画を撮りたい『アナーキン・ザ・子供かわいい』から

　超高倍率から当選した、すばらしい記録である。

さてと、
　ストリップ小屋の論理で
　ちょっと笑ったりしないと、緊張して性的興奮が高まらない。
　しかし、しないといけないので「笑い」による弛緩という、事前準備をする。
　精力剤や媚薬でも得られない昂ぶりを起爆させる

　ボードピープルたちの寸劇とか、たとえれば「悪文をあえて書くように、茶番を演じ
る」という事をしている。その前のどうやって笑ってもらうか、クォリティーが高いの
を見ても関心してしまって、「笑い」が勝たないので、自信をもって、低クォリティーを
出す。
　うまいのがアリスソフトさん。
　なんとなく会社が無くなってしまったエルフさんは「笑い」の質が違う。そこを恨ま
れていたら、いたしかたない。（ あんまり触らないようにするけど「お尻から火が出る」
に触れた事を覚えていたんじゃない？ ）

付録　オクシモロンで面白もん　などのレトリック・ギャグ大会

　同着語法というレトリックで、沙翁の「善良な悪魔」とか、そういう相反する語句が
連なっている修辞法である。
　「太ったエルフ」とか、そういうの

　　　「ＮＴＲする聖者」
　シェイクスピアロマンのラスボスです。

　　　「全年齢対象じゃないポケモン」
　パルワールドか？ 　パルワールドのことか？ 　　銃をもったポケモンのことなのか？
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　　　「誠実な自民党議員」
　地方議員にも、志がある方はいらっしゃるようだけど、風当たりは強いと思う。

　　　「おじさんチャージする子供」

　　　「試合に出ないプロ野球選手」
　ドラフト一位指名なのに、育成枠に落とされる
　球打くんのことじゃない。

　　　「嫌われる朝ドラ女優」
　千年さん狙い撃ちじゃないか。
　 NHKをあんまりいじっちゃうのは

　　　「お母さんが貯めたドラックストアのポイントでオナホを買う」
　それは同着語法じゃない。

23



シン・シッピツチュウ 13.jpg



文章礼賛　もね　あるかもね

25



どんの広告 40.jpg



BUNDOKUcoukoku.jpg



いしかわじゅんの広告 09.jpg



更新情報のコーナー　というか　告知？



更新情報のコーナー　というか　告知？

30



告知 30.jpg



告知 11.jpg



告知 45.jpg



告知 42.jpg



告知 43.jpg



告知 41.jpg



告知 44.jpg





野球のネタ



野球のネタ

書評　しょうゆのシミ　「月刊ベースボールマガジン九月号」

　「ボケ老人には、ほとほと弱りますな」
　と、愚痴から入るのは、読者に失礼である。「左から失礼」という忌み言葉もあるので、
ブラックステインケース、黒い染み事件で永久追放な経緯があって、それを話している
とムカムカしてきますが、いつもの情報を得るために、「月刊ベースボールマガジン」を
図書館から借りてきて、写真で別人物を掲載してたか、データをしくじってないか、奥付
から読むという、週刊朝日の「ブラックアングル」読者みたいな事をしていたのである。
　そして夏場に具合悪くした老父が入院して帰ってきたら、醤油をこぼして汚したんだ
よ。アテネの太ももにかけちゃったヘパイストスみたいな. . . . . .それで図書館にかけあっ
て、正直に事情を話し、雑誌を密林（ コード名 ）ルートから手に入れて、飛車角交換的
に汚損品と新品を取り替えして万事が済んだ。
　江川と小林のトレードである。
　この場合、江夏と江本のトレードか。
　いろいろ手続きが面倒であったがこうして経費に落とすために、こんなクソどうでも
いい、誰も読んでない書評を罰ゲームみたいに書いているわけですよ。
　下半身はへびの書評、なんとかケンタウロスの書評にすべく、「フントウ～努力の
か. . . . . .」と、そっちの寅ではなく鷹の頃のノムさんの話をしないと。（ 努力の甲斐と言
われていた甲斐もいなくなったし ）
　いわゆる野村本というのは、いろいろある。実は巨人ファンで川上好き、外国人選手
の悪口ばっかり言っている本もあり、終には『野村克也、明智光秀を語る』とか、裏切
り者の戦国武将を語る本まである。
　これ、松ちゃんの『松村邦洋　「（ 大河ドラマ名が入る ）」を語る』シリーズと何が違
うのか、読み比べてほしいけど、南海時代の野村克也を特集という、生前は市場があっ
た野村本の一種と考えていい。
　マニアック向けじゃない！
　ノムさんの事を短く振り返ると、産経新聞を配っていた極貧の少年時代、高校に通え
そうになかった克也少年、秀才で成績が良かったからか、なんとか進学できて、南海電
鉄を親会社にする関西の球団ホークスにテスト生として入る。
　こうしてプロに進めるがすぐに廃業を南海側に打診される。といっても、そもそもブ
ルペンキャッチャー、用語で言う「壁」にさせるつもりだったらしいが、粘ってプロを
続ける事ができて、キャッチャーのポジションを得て持前のタフネスさがあり、南海に
捕手野村ありと言われる。
　そして戦後最初の三冠王が産まれるサクセスストーリー「愛の貧乏脱出大作戦」みた
いな――に水差すように運命の中華料理屋で後に添い遂げるという左千代と出会う。そ
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れでノムさん、ミュージシャンみたいに糟糠の妻を捨ててサッチーと不倫して再婚、ア
ントニーが正妻がいるのにエジプトで邦子パトラと仲良くなる。まあ、そんな「対比列
伝」な話は戦国武将と比べたるな、と同じか東京での現地妻状態であった。後楽園球場
をホームとする球団と対戦する時には、サッチーの自宅から球場に向うというマニアッ
クな重役出勤。選手たちの人心掌握がゆるむ。
　左千代パトラと蜜月時代到来で、利根山の新居の隣に江夏を招いて、江夏の娘とフロ
に入っていた、という。（ 注・別の雑誌での情報 ）
　すると調子に乗ったサッチーは夫人会を作ったり、グラウンドに前夫との間の子供を
うろちょろさせていたらしい。
　しかし、子供好きのプロ野球選手（ 出典・エモやんの『プロ野球を百倍楽しむ方法』）
だから、子供そのものは嫌いじゃない。単純に、左千代さんが嫌われていただけだと思
う。（ 後に「おしゃれカンケイ」で資生堂が番組提供を降りて左千代のゲストの回だけ C

М無しで放送されたぐらい嫌われている ）
　亡くなった故人の死体にトゲのあるムチで打って、巻きつけてスイッチを押して電撃
を喰らわせるような事をしたいわけじゃないけど、「マダムのけんか」事件を思い出して
も、サッチーが嫌われていて、問題が起きている。（ この件であるラジオ番組で月間ＭＶ
Ｐを受賞 ）
　選手たちの反感も多く、ノムさんは「南無三」、南海側に左千代と別れることを要請さ
れてしまう。しかしＳＭＡＰ（ 忌み言葉 ）の歌みたいな「世界に左千代は一人だけ」と、
ノムさんは宣い、これからは野球一本でやるのを拒む。
　それでホークスから放出されてしまう。
　ホークスに黒いシミを残して、関東に下る。
　戦後最大のメリュジーヌもの、開けてはいけないドアを開けるとそこには下半身が蛇
の蠱惑的な女性がいた、日本ではそれはサッチーである。（ 戦前はマタハリ ）
　馬場元子、左千代、明恵と、夫の足をリック・フレアーみたいに引っ張る三大悪妻で
ある。リングアウトでタイムリミットが過ぎると、場外引き分けとなり、王者防衛がで
きるから、挑戦者の足をひっぱってリングインを阻む。
　今のメジャーリーガー、二世・三世は子供の頃からグラウンドでちょっとベースボー
ルに戯れる思い出がある。エキサイティングスポーツの野球に触れて、清宮みたいにラ
グビーしないで野球をするのは、そうした思い出があるからだ。
　だからブーン一家のような、おじいちゃんがメジャーリーガー、お父さんもメジャー
リーガー、兄弟二人してメジャーリーガーがいる。渡会くんだって、五十嵐亮太の話で
は一緒に神宮球場のヤクルト風呂に入っていたというし、金村義明みたいに息子は体罰
にたまりかねて野球部を辞める事もあり、余計な事を書いた。（ 勿論ヤクルトの湯は話
に尾ひれをつけているギャグである／ノムさんなだけにヤクルトジョーク ）
　データで特筆すべきは 1963年と 1964年、ペナントレースで 150試合していた頃。お
そらく休日祝日にダブルヘッダーをして、試合数を消化しているのがモノクロの頁にあ
るデータ表を読むと、わかるっ。この頃、かねやん（ 金田正一 ）が一日に二勝するとか、
とんでもない事、水島新司のマンガ（ とくにプロ野球編 ）でとんでもない記録が生まれ
る、思い出の時代だと思われる。
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　今はそれをメジャーリーグで大谷翔平くんがやってくれています。
　ドカベンを越えた夢みたいです。
　そして山田太郎のモデルがムースであり、門田が入団する時期と前後するが、左打ち
なのは門田が左打者だからだろう。ホークスファンだった水島の中に、ノムさんがどう
映っていたのか、それはわからない。
　その二年間で 300試合をこなす過剰労働に戻すけど、1963年は全試合出場、翌年も全
150試合中、148試合も出ている。朝刊配達で培われたのか、このタフさがノムさんの長
所である。
　エモやんの本はいろいろ言われているけど、ノムさんがスパイクで額を切られて、何
針も縫うケガのはずだけど、翌日絆創膏貼っただけで治ってきたというほどの驚異的な
傷の回復力。（ パワプロを知らない人に「ケガ回復◎」と書いても、まったくわからず
「はっ？」となる ）
　盛った話かもしれないけど、常人以上の回復力、少なくとも人並以上のスタミナがな
ければ、150試合前後を年間でできない。
　『虎の血』って、この前だから、もっと混沌としている。
　西側は何か内紛が起こる。
　図らずも、ちょっと字が違うが将西で醤油のひしお、西の武将のステイン（ 一本筋が
入る ）である。端境期に、新人選手の台頭とスター選手の衰えとのせめぎ合い、そんな
血の入れ替え期間に監督が生贄にされる。監督の仕事・役割は勝負に勝つ事だけでなく、
そこがある。
　『嫌われた監督』にも描かれるヴェテランスター選手に引退を自覚させて、引き際を
用意するという、「それはオレの仕事だ」と落合も覚悟して望んでいる。
　それがこの間までの立浪監督暗黒期の三年間がある。
　ケガをしても試合出場しないと、ポジションを奪われ、スタメンから脱落し、代打起
用も良くないと、一軍から落ちる。絆創膏貼っただけで「たいしたことない」ポーズ、
ジェスチャーをしないとノムさんだって、キャッチャーのポジションを若手に取られる
恐れがあったのかもしれない。
　月刊ベスマガを読むと、度々その話題が出て、若松監督も池山をどうするか、ちょっ
と悩んでいたし、川崎開幕戦復帰登板も「ダグアウト!!」にて本人は、「花道を用意して
もらった」と発言している。
　こういう事がうまくいかないと、他球団に放出、その他ちょっとつらい事になる。当
時の「ブラックアングル」にもそのネタ、書かれる。
　ノムさんも引退を考える時期に、そういう憂き目に合っている。サッチーの件は現場
介入があったのかはともかく、本当に嫌われたのもあったかもしれないが、「そろそろ現
役引退を華々しくさせてやりたい」球団側の温情も感じる。
　取引じゃないけど引退後の監督専念やその他諸々を手厚く準備をしていたと思う。い
ろいろな取り計らいを、している、はず。だから左千代でもう面倒事起こすなよ、と言
える。
　ノムさん、それを蹴った
　醤油のしみが付いたみたいに、みそがつく。けして、伏線を張ったワケじゃないけど、
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ノムさんは「南海にとっての明智光秀」になったのである。いつもムスッとしているムー
スになっていたのである。
　それを蹴ってしまったから、南海電鉄本社にある. . . . . .南海ホークスの記念館？ 　
に野村克也の功績展示が長年なかった。（ ちょっと雑誌を読み返したらなんばパークス
の. . . . . .私のように雑誌を手に入れて正確な情報を手に入れてくれないかな？ 　出版業
界や球界のために ）
　しかし、エモやんこと柄本明の計らいで『福田村事件』の馬が好きなお義父さんが出
兵中である事をイイコトに、息子の嫁に種を仕込んでいたのである。
　違った。
　江本孟紀の方のエモやんの計らいで、ノムさんの功績展示がされる事になった。死後
とはいえ、南海ホークスのノムさんが帰ってきたのである。
　ドカベンのラストシリーズであるドリームトーナメント編でも、スーパースターズの
ユニフォームは、南海ホークス時代の緑の鷹にしている。南海ファンである水島新司も
どこかで、ホークスにノムさんが帰ってきてほしかったのだと思う。
　今回の特集は「縁」があって、「緑」の鷹の時代のノムさんをクローズアップしてく
れた。
　しょうゆのシミはブラックではなく、グリーンとなったのである。

☆オレならこう撮る　野村克也半生編　に続く　→
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オレならこう撮る　野村克也半生編 SEASON1
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　東京ポッド許可局で、ネトフリ企画会議でいろいろ案が出されたけど、その「勝手に
企画会議ネトフリドラマ編」をスリップストリームでやる！
　お手軽企画☆　そしてＮｅｔｆｌｉｘ側に佐山じゃなくてダンプ松本にコンバートさ
れてフリーライデングされてしまうイキり企画!!!!!!!

　月刊誌「ベースボールマガジン」で手に入れたノムさん情報を元に、カンニング竹山
にノムさんをやらせる野球のドラマシリーズ、できないかな？ 　野球してグラウンド外
で野球ができない妨害があって、でも野球できて、また野球できない妨害があって、と
いうのを繰り返すカンニング野球ストーリー。アニメならテンポよくＡパートで妨害さ
れＢパートで野球ができて勝ってよかった。
　ドラマシリーズだとＡＢＣパートに分かれて、序破急的にいつもの展開をする。（ で
鶴岡一人との確執が深まっていく ）
　そういえば、鷹と言えば甲斐くんがＦＡ権を得て、もし甲斐が楽天イーグルスに入団
したら、甲斐楽天!?　楽天に入らなくても、失楽天!?

　セクシーな鷹ガールが、
　「出るの？ 　出ないの？」
　ウマ娘的鷲娘が、
　「入るの？ 　入らないの？」
　二人ともお尻を向けているけど複数人プレイを予感させない。球団に入るか、入らな
いか、所属元球団から出るか、出ないかで COMIC快楽天の表紙みたいなモノじゃない。
　後日、巨人入りして失楽天が正解です。
　したがって COMIC失楽天みたいな画像である。雑誌の裏表紙にクリームたっぷりな
お尻で、大事なところはバーコードで隠れている。コンビニの女性店員に出しても恥ず
かしくない。表情を殺しているので、一人一冊（ 殺 ）継投である。現在では難しい。
　うまい事言って、暖かくなったところで、ともかく経費を落とすために、老父が醤油
垂らした借りてきた雑誌からネタを使わないと、いけない。ペイしない。
　快楽天だって、経費で落とした。
　失楽天も。
「私はね、こう見えても、『コトバを食べる、ケモノ。』の作者なんですよ」
　ノムさんは『極悪女王』の悪の魅力、ヒールに闇落ちするストーリーと同じモノを持っ
ている。Ｂ層にウケがいい。
　カメラを担いだ全裸の監督から、キャッチャーマスクを付けた監督になっているだけ
である。
　あの雑誌を読むと、南海ホークスのユダであり、街に貼られる宣伝ポスターも、背番
号 19が醤油のシミがあって「13」に見える。
　海外にも「この人は裏切り者」とわかる物語で国外の訴求力もある。
　サッチーを『虎に翼』の翼つながりで、伊藤沙莉である。オズワルト伊藤は性加害者役。
少年野球で少年たちを悪戯する、あんまり最近は言ってはいけない変質者・役である。
　この翼はフジテレビの翼. . . . . .間違ったホークスの翼、鷹の wingである。
　ちょうどウイングマンも実写ドラマ化しているから、ノムさんの半生、とくに現役時
代を中心としたシーズン１を特撮みたいなドラマシリーズに。予算のある配信がいい。

52



新規２・オレならこう撮る

アウトレイジテレビ局であるフジテレビで放送なら番組。
　同時代がウルトラＱとか、テレビの特撮番組黎明期と重なるから。
　沙莉の他に伊藤と言えば伊藤淳史で小林、江川とトレードされて南海にやってくる。
史実の中でも動かしてもいいところ。角がトレードされて、それで後にヤクルトで野村
監督で中継ぎ起用という線も捨てがたい。
　「らんまん」の神木くんは善玉しかやらせられない。できて宝くじの CMと同じ野球
賭博する人だろう。
　江本にスポーツ平和党に入れと誘う猪木は鈴木亮平くんで『シティハンター』の続編を
撮影して、身体ができあがって筋肉が落ちる前のスケジュールを見計らって、タイトス
ケジュールで「（ 顎を出して ）冴羽亮をやれば、猪木ができる！ 　ゲンキデスカ！」と
　虎だから、普通にタイガース、江夏や江本の物語じゃない、南海ホークス、

　質の悪い『オッペンハイマー』でモノクロ映像が、現代のノムさんで現役時代をカラー
映像で回顧する。
　「左千代」「左千代」とこなきじじいみたいに言っているノムさん。カツノリが「それ
は父が母と出会う前からはじめなくてはいけない」と、出会う前からはじめないと、野
球シーンがない。
　ざっくり一話分の話の展開は、ドラマならＡパートで北新地で立ちションしている
ヤツがいて、顔に小便ひっかけられたと、思ったら福本豊だったという創作も、表現で
きる。
　ドカベンの足利速太の元ネタですよ。
　盗塁されまくったから、「球辞苑」で福本が憎たらしくて「牽制球を足にあてろ」とい
うぐらい、手の尽くしようがなかった事が語られる。
　夢の中で倒れている自分の顔に小便を福本にかけられながら、二盗三盗される試合映
像がオーバーラップされる映像で、アナの声で「福本、完全盗塁です」「完全に野村を足
で制しました」と、だいたいＢパートでこういう屈辱シーン、『SHOGUN』でも同じネ
タをしているから、海外にも訴求力がある。
　で、Ｃパートの後半、クイックを発明して福本を刺す見せ場がある。そして勝利！
　だけど、鶴岡一人がにがにがしい顔をして、次回予告になだれこむ。
　山田久志を打てない。三年かけて磨いたシンカーを投げ始めて、ぜんぜん打てないＡ
パート、Ｂパート。Ｃパートが終わるギリギリの時間で門田がホームラン打って勝つ、特
殊エンディング。
　門田のシルエット、
当時のプロ野球選手はウルトラ怪獣のようなもので、足跡が足形みたいに取られている
　少年から青年期前半はもろちん若い俳優で、『吉宗』のギャグをまた真似して、マスク
被って外したら、カンニング竹山になっている。本人、世代は違うけど、ホークスファ
ンであり、野村克也という稀代の名捕手、名監督を演じる。
　五分刈り？ 　スポーツ刈りにしてクラッシュギャルズ的な断髪式とかしたいよね。『極
悪嬢王』のスリップストリーム。
　有吉君にフィックスドマッチで、流血させられてチキンウィングフェイスロックされ
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て、そのままアンタッチャブル山崎にバリカンで刈られる。
　「だったら『真説・佐山サトル』をドラマ化しろよ」
　それができなかったから『極悪女王』なんだけど。全女が消滅しているし、許諾しな
くちゃならない所が少ない。
　具体的にノムさんが、現役時代には選手兼任監督の頃、江本に髪を切れ、と言ってい
るクセに中華料理屋に出会った女性（ ホステス？ ）と不倫するという、それは髪を伸ば
して長髪にするより、ダメなんじゃないか？
　そうして産まれるカツノリを岡田将生くんで「ゲンキデスカー」と『アントキノイノ
チ』で叫んだみたいに、産まれてくる。
　古田がいるために、三年間何もしない事が仕事とドモホルンリンクルのＣＭと呼ばれ
たカツノリ、セカンドキャッチャーですらない。
　しかし、松ちゃんも武田勝頼は有能であり、カツノリも有能と褒めている。確かにこ
ういう戦国時代の梟雄の息子・娘は人格者が産まれてきてしまう。（ 逆にそのまんまな
父の娘もいる ）
　梟ならぬ鳶が鷹を産むではないが、トンビが南海ホークスに入るというのが、第一話
までのストーリーで、高校野球県大会で敗退して、甲子園に行けないけど、光るモノが
ある. . . . . .甲子園に出場した球史修正主義に。
　当時、電鉄リーグと言われたパシフィックリーグは親会社は反社じゃないや、鉄道会
社が並ぶ。南海・西鉄・阪急・東急（ 東映の親会社 ）・近鉄. . . . . .オリオンズだけ安定し
ない。
　単純に球場までの「足」が軌道交通であり、駅からはバスで運ぶ、理にかなった興行
にして、興業の

　セ・リーグとパ・リーグ、照明がまず違う。
　そんな太陽光無いだろみたいな照明が当たる。
　ブラックライトが当たるパ・リーグの選手たち、
蛍光塗料が輝いて、あやしい。
　ひまわりと例えられる王・長嶋は輝いている。脚光を浴びているから、フットライト、
ステディカムみたいに、俳優が移動すると、フットライトも誘導する、なんか開発する。
　映像を荒く作るのか、大阪球場がおかしい。
　東映や大毎（ オープン戦の時にしか対戦しない ）の時の後楽園球場と違うじゃねえか
よ、月見草だから月の反射光でこれ「ほんとにデーゲーム？」とライティングでコント
ラスト強すぎ、ホームラン入ってないのか、入っているのかすら、良くわからない。
　反社軍団・不良性感度 100パーセントの東映フライヤーズの監督役は香川照之こと市
川中車。プレイヤーたちもヤクザ集団で 21世紀の任侠映画で活躍した人たち、アウトレ
イジ俳優、反社光が出る。（ 反法治社会的光明 ）
　ピラニア軍団が生きていたらなあ。
　八名信夫さんの古巣で、東映フライヤーズ出身者はどのくらいセカンドキャリアを悪
役商会に拾ってもらったのか、本当は立花考志の応援演説にかけつけている本物の反社
をキャスティングしたいけど、こういう反社の人も起用する図太い神経である。
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　「これが反社神経です」
　実際にタニマチにセックス上納システムさせてそうな、怖い集団だからね。
　この場合、下賜なんでしょうかねぇ。
　そんな八名信夫さんはヤンチャな伊藤賢太郎くんとか、張本ができる人が白竜さん？
　ジャンボ尾崎のプロ選手時代の役とか、小沢仁志？ 　若い頃のパンチ佐藤とか、いれ
ば起用だけど、令和の悪役商会でアマゾンプライムで体制側だから逮捕されても起訴さ
れない。いくらでも悪い事を今でもしている。
宮迫くんがフライヤーズの誰か、
　くだらないのが林修をプロ野球ニュース的な番組のキャスター、司会者役で例の本も
読んだけど、パ・リーグの試合結果も平等に扱ってくれる。
　「いつトレードするの？」
　と言って、続きを言わないでスカす。
　セ・リーグのＶＴＲは光り輝いている。ブラウン管テレビから放たれる光量が違う。
　時間経つと、なんのギャグかわからない。
　その時間が経つとわからなくなるのを逆手にとって、水島新司が少年の頃、大阪球場
にかけつけて観ていた試合というテイで、水島予言はこの頃に大量にインプットされた
野球データベースから類推されていた、と。
　毎年毎年記録ラッシュでバッケンレコードの連続で、だから山田がサヨナラスクイズ
決めるのと、同じくノムさんも鶴岡一人と仲良かった頃、スクイズのサインを無視して
ホームランを打つ。
　鶴岡一人の顔を抜くと、勝ったのに怒っている。

　柏原純一さんや門田を誰が演じるか、それは後で考える。
　佐藤道郎も大泉洋みたいな、それなりの大物を用意しないと、配役の妙

　中西太兼任監督の西鉄で稲尾、インパルス堤下で芸人再生工場である。鉄腕だから連投
連投で先発リリーフ抑えをやるから継投には出る。当時はまだ無いと思うリリーフカー
を稲尾自ら運転して審判を轢くとか、ちゃんと小笑いもある。
　板倉くんが演じる審判に、である。
　インパクトある映像に鉄腕も納得。
　ヨンケイアトムス！
　中西監督は佐藤二朗で、「芝居作りはいらないから若作りしてきて下さい」と本人を困
らせる。
　昔の写真、佐藤二朗にそっくりだからね。
　現役時代の本当にバッティングフォームが怪童で身体の厚みが「20メートルぐらいあ
る」とおおげさに言っちゃうぐらい、ある。
　小さいバットを持たせて、ＣＧＩで身体を太くする画像加工。

　ノムさんの後援会会長の僧侶がって、プロ野球選手の講演会に入るって煩悩の多い僧
だけど、吉田鋼太郎さんがいいんじゃないか？ 　錦鯉の長谷川さんがダメだった時で、
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イメージキャストの吉田さんを真似てもらう。
　「Ｍ１王者なんだから、それぐらいできるだろ」
　葉上照澄. . . . . .大阿闍梨である。『ぶっせん』に出てきた強欲坊主じゃないですよ？ 　
札束を檀家から受け取って、ノムさんと会う。この札束、聖徳太子だから作るの面倒だ
けど、ドカベンで弁慶高校の坊主が出てくるのは、この坊さんから来ているのか？

　阪急の選手たちの奥様軍団は元宝塚女優たちが、カッコ元宝塚と、キャストロールで
並ぶヤなキャスティング。元タカラジェンヌは野坂昭如とか、そういう方たちの嫁にな
るのであって、阪急の選手の嫁にはならない。なったとしてもセ・リーグの選手だろ。
　宝塚歌劇のパワハラ. . . . . .やめとこう。
　ノムさん、『野村克也、明智光秀を語る』（ アンチョコ ）で語られるけど、そこから抽
出した創作エピソードで中学時代にいじめ被害にあっている事にして、それを助けてく
れた女教師がいるという、とてもシンパシーを感じる出来事に作り直す。
　その「私がこどもだったころ」みたいな回想シーンのその人物も、伊藤沙莉である
べき。
　大河の主人公の子供時代をした子役が、話が進むと主人公の息子・孫役もやると松ちゃ
んこと松村邦洋さんの本で書いてあったから、そういう配役による演出である。（ たま
におじいちゃんがお父さんという「出生の秘密」とかじゃないよ☆ ）
　まともに考えたら、生徒たちに「サッチー」と慕われている本名 OK・幸子さんみたい
な名前にすると思う。だが、その先生の名前はゆかり先生、『あずまんが大王』を上書き
更新で、眼鏡である。英語教師にして、サッチーとの共通点を作り、この女教師の面影
があるから、左千代を選んでいる。
　ゆかり先生にできないなら、次元大介と同じく、「オレは降りるぜ」と降板確定。そこ
は動かせない。
　今も昔もサッチーのどこがいいのか、わかんないワケじゃない？
　そこは野球解説じゃなくて、恋愛の解説だから、ノムさんにとってサッチーが掛け替
えがないって、現在の世代にはわからないし、当時の人たちも「こんなババアのどこが
いいんだ？」と『北斗の拳』の「オメエみてぇな、ババアがいるか？」みたいに皆さん、
思っていたわけである。
　どの登場人物たちも「あんなババアのどこがいいんだ？」と、昭和感覚で同じ言葉を
シャウトする。佐藤道郎にも、江本にも言われる「もうええでしょ」みたいに、ドラマ
シリーズを通してみたら、口癖になる。
　ノムさん視点では、どう掛け替えがないのか、表現しないといけない。
　そういうのが無いと、視聴者がわからない。
　そこは創作されたストーリーなんだけど、まあ、そんなどうでもいいことより、フリー
ドキンみたいな事、やりたいんだよ。
　斎藤元彦なんて、かわいいもんだ、というぐらいの事を野村克也・役のカンニング竹
山くんに大友啓史監督にしてもらう。（ ボクはそんなことできないけど ）
　電通がバックだったら、何をやってもいいんだろ？ 　竹山くんをわざと 20メートル
歩かせて、「何ただ 20メートル歩いてんだ！」と、つかこうへいが竹刀持っている鈴木
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忠志が「お前の歩きには批評がない」みたいなこと。（ 竹刀で俳優たちを叩いていた証言
は無いが大友監督が叩いてもやぶさかではない ）
　「ナチスの手口を見習えばいい」というのを、俳優訓練で皆、やっていたんだよ。だ
から大友監督には、立花考志になってもらってＢ層にオオウケで、だからジャニー喜多
川を放置していたのである。
　さらにインティマシーコーディネーターと謀って、「竹山くんとはラブシーンを演じら
れない」「女優さんは吹き替えならＯＫ、妥協できる」「蓬莱さんも竹山くんだけは寝室
の相手役を許さねぇと嫁に来ないかの替え歌しながら訴えました」「たまたま王さん役の
人がスタジオに来ているから、彼に吹き替えで」とＭ１みたいな出来レース。
　それを言われた時の竹山の顔を抜く。
　そんな撮影現場にナイツ塙がやってきて、
　「甲斐が楽天イーグルスに入団できなかったようなものですね」
　と、「何言ってんだ、こいつ」となる表情も撮影。
　「とんだ失楽天でしたね」
　と、言いながら懐から「COMIC失楽天」を出して、竹山くんに手渡しして、志ん生み
たいにせせら笑いながら、次の営業場所に向かう。
　しかし、竹山君には残ってもらい「編集で射精した時の顔のどアップだけ、繋ぐから」
と、そこだけ撮影するために、地面を掘ってカメラを埋める仰角アングル。
　そのための失楽天、俳優と小道具をリンクさせるのである。
　頼むから「抜いてくれ」と竹山くんに撮影したいから、監督が演技指導。
　頼むから「抜かさせてくれ」竹山くんにカメラマンが詰め寄る。
　アンチョコの『光秀』で王さんにせっかく自分が作ったシーズン記録を「抜かれて」、
悔しそうにしているノムさん。
　くっそぉとヌかしてはいないけど、本当に悔しそうである。
　誇りある自分の持っている記録を「抜かれて」とヌにかける。「ヌ」と書かれたマト
に. . . . . .体を井口裕香みたいに作ってきた王さん役の男優に、サッチー役の女優がＮＴ
Ｒされている。それを両脇からティモンティとなかやまきんに君に押さえつけられて、
竹山くんに見せつける。
　勢いあまって「オレを愛していると言え」と、北斗の拳のギャグをして、竹山くんの
胸を指で穿つ。南海電鉄のマークにする。竹山くんもそこはわかっているから、「あんな
ババアのどこがいいんだ？」と叫ぶでしょう。（ 有吉くんなら「そこはオメェみてぇなバ
バアがいるか、だろ」と厳しいダメ出しをする ）
　俳優訓練していない人物が感情訓練から引かれる芝居をするために、心をフリードキ
ン監督にして、竹山くんのためにやっている。この障害を越えられなかったら、俳優の
仕事はすべて断ってもらわないと、過酷な俳優修行した俳優たちに失礼だ。
　「グラウンドに銭が埋まっているように、スタジオやロケ先に銭が埋まっているんだ」
　と言いながら、腕をつねったり、ケツバットしたり、土井垣が「野球はあそびじゃな
いんだ」と山田の胸をバットで突く、（ 同性 ）愛を込めた体罰!!　例の雑誌を読むと、実
際にノムさんが鶴岡元老にされているから。
　殴られた後に、ラブシーンを断れた顔を編集で繋ぐ。それがホンモノの芝居。
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　こういうのあるからテレビアニメリメイクが流行りなのに、ドカベンはリメイクされ
ない『フレンチコネクション』で、ずっと俳優たちに悪態をついていたフリードキン監
督、そんなマンガを再アニメ化されても観たくない。
　水島新太郎さんには、チョイ役で出演してもらって、この件は水に流してもらうけど。
　俳優を大事にしないスタントは他にも、軽自動車で春日くんを轢く若林くんと同じこ
と、とある本だと社長令嬢の前妻がいて、高級外車を乗り回しているという非常に感情移
入しにくい人物に、ノムさん史観だけど語っている。それは自分に都合のいい事を言っ
てないか？ 　別の当事者たちとの読み比べができない。
　ノムさんはその妻と衝突する事が多かったという。
　尾野真千子さんか趣里ちゃんである。それとも、のんちゃんかな。千年さんはそのま
んま過ぎて、起用できない。パワハラ女優で、二千万パワハラーズ。
　なかなか離婚届に判を押してくれなかったのが、ノムさん史観なんだけど。
大映ドラマだったら伊藤かずえのポジション、左千代のところに馬で駆けつけて、乗馬
ムチで叩く、「それ、スクールウォーズのギャグじゃねぇかよ」と。
　だけど、大映ドラマだとダイナマイト巻いて、石切り場で爆破する史実にはない最終
回を迎える。まるで打ち切りマンガである。

　社長令嬢が身体を使って、悪玉の鶴岡一人と、なんか謀っている。略奪愛された奥様
たちには、この元妻が感情移入できる。
　どこかでこの趣里ちゃんがどんぐりに代わるシーンがあると、面白い。（ SEASON2？
　で ）
　３Ｄプリンターで本物より 1.5倍の車に乗った趣里ちゃんに轢かれる。
　そこはリアリズム演劇でスタント無し。
「これ撮り終えたらクランクアウト」
　『地面師』と同じで「根性だよ根性」と拡声器で大友監督が竹山くんの耳元で言って、
竹山くんをず～とムスっとさせる。
　役作りのために、仕方ない。
　そのためだったら、権力者にもしっぽをふる。
「商品券も受け取る」
　竹山君の代表作を作るためなら、安倍明恵のカネを使って映像を作る！ 　すかさず
「あんなババアのどこがいいんだ？」と、読者がつっこむ。
　あだ名のムース、「ベーブ・ムース」という仮題がある。歌手を目指して、≪中略≫ガ
ラガラ声になる。だから、ガラガラ声にさせる。
　江夏を演じる人は、実写版『アナーキー・イン・ザ・子どもかわいい』の江夏商店の店
主の、江夏のそっくりさんを演じた人が、また出演してくれたらいい。
　ホークスファンの水島がトレードされてきた江夏を好きなのは、いちいち説明しなく
てもいいのである。
　江本がマンガに出てこないのは――昔だったら、プリティ長嶋が長嶋茂雄役である。
　あえて誤植だけど「痘痕こめて～」とテーマ曲があれば、皆納得。この場合、ハリウッ
ドザコシショウの長嶋に、世代交代。
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　ザコシの長嶋で、
　スタニースラフスキーシステム系統のメソード演技の感情のレベルを調整するが如く、
誇張モノマネからどんどんリアリティーのある、写実主義的な演技まで調整すれば、で
きると思う。
　人気者に乗っかるだけなら、宮野真守でいいんじゃない？ 　特殊メイクでケツあごと
モミアゲを作れば、長嶋に誰でもなれる。
　「ＳＥＣＯＭしてますか？」のモノマネ選手権を芸人も交えてするんだけど、優勝す
るのは宮野くん。
　「Ｍ１グランプリとまったく同じだ」
　ささやき戦術が効かない天才で、ビートたけしさんのネタにもなっているけど、これ
はノムさん本人からも、似たようなところがあるのが証言としてある。

　どう考えても、リスペクト講習があるＮｅｔｆｌｉｘではムリで、安部国葬にも名前
を連ねた Amazonさんのアマゾンプライムビデオでないと、できない現場である。一部
上場していないし、まっちゃんで新企画やるとか、やらないとか、企業イメージがいく
ら悪くてもいい。

　「おしゃれカンケイ」で左千代のゲストの回だけ、一社提供の資生堂が番組スポンサー
を降りて CМ無しで放送されたじゃない？ 　サッチーの嫌われ者っぷりが痛快でない
と、面白くない。
　資生堂は前妻の社長令嬢や社長夫人の側。御用達の化粧品が資生堂であるべき。
　というか、この社長令嬢が裏から手を回したのが、シナリオ上の創作でないと、　元
妻の社長令嬢の人にも何かないと、いけないのである。
　もちろん、現場介入が深くあったとする説にする。
　伊藤さんがブッキングできなかったら、フワちゃん. . . . . .かな？ 　フワちゃんが朝ド
ラ主演女優たちの婦人会で思いっきり依怙贔屓するのを、見せられたら憎たらしくてし
ようがない。
　やす子演じるプロ野球選手の妻が、フワちゃんに夫の陰口を叩かれるとか、観ていら
れない映像。
　で、監督室で二人っきりで、何かしている。
　実は鶴岡一人もある配役だと、奥さんとは違う女性と二人っきりで監督室で、ホーク
す？ 　鳥なだけに取り換えている。
　ただの成功物語なら、鷹ガールと鷲娘と複数人プレイだけど、同じく本妻と愛人で三
重殺（ 野球的レトリック ）である。
　それはないから、いろいろと問題になっているのである。
　どこかでいしかわじゅん先生がノムさんに八百長をもちかける、テラさんは妹だと思
うけど、岡田将生が一人二役で演じるノムさんの兄を人質、危害を加えるとほのめかし
て、「歩かせてくれればいいんだよ、歩かせてくれれば」と、とある人物と同じ演技指導
無しでＯＫな事を言ってもらう。
　佐藤道郎も黒い霧事件後に、フォアボールを出すと、野次られたと雑誌に答えている
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し、傍証はこうしていくらでも、とれてしまう。（ 決定的な証拠は取材してもなかなか出
てこない ）
　映画にチョイ役で出るのが趣味だと本人（ ゴーストライター？ ）が語っているから、
　「ちょっと顔貸してくれねぇかな」
　反社軍団でもいいよ。

SEASON2に続く
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正しくない広告
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タイガースを含めた兵庫県（ 播磨 ）のネタ



タイガースを含めた兵庫県（ 播磨 ）のネタ

タニマチがヒトをトラにする

　高須克也がなぜか、松本人志に肩入れする。
　タニマチなのだろう。
　すると、いろいろと合点がいくことがある。
　西原理恵子はまっちゃんをいじったりしない。
　松本と同じく、タニマチが高須のかっちゃんなのだ。
　西原のマンガに拠ると、「ベストセラーは作りだす」という事を高須克也はする。御贔
屓している著作者が書き出版された本を、大量に買い占めるのだ。すると、書店は再発
注する。
　ある程度発注がかかると、再販もかかる。
　重版出来は今度は広告媒体に資金が流れるようになる。
　新聞雑誌各紙に書評が載るようになる。
　 20世紀型売れるモノが売れるシステムはこうして出来上がっていた。しかし出版の構
造不況で、維持が難しくなっているだろう。

　だから、ライブでは赤字が出るのも、頷ける。
　本は買占めできる。だがタニマチは数人、動員できる人数も限られている。
　前売りチケットはたくさん買ってくれるだろうけど、大箱の客席を埋めるほど、人数は
　チケット買占めは、よくないからね。
ダフ行為やチケット代を払ってみたい人の体験機会を奪ってしまうから、

　さて、まっちゃんがＭ１優勝者に女性を用意させていたのは、
　タニマチのかっちゃんが、まっちゃんが名古屋に訪れた時に女性を用意したからでは
ないか？ 　それは愉しい思い出だったかもしれないが、後輩たちに用意させるようにな
るのは、

　刑法犯罪すら容認するところがある。

　タイガースの選手が
　選手王様気質になってしまうのも、このタニマチたちが
　あまりにも可愛がり過ぎるんじゃないか。
ケガした時に手厚い事をするんだったら、「泣かせる話や」になるんだけど、

　さいとう元彦の殿様気分は、佐渡が生み出したとWikipediaに書いてある。
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　すると、思い当たることがある。
　悪い曰くの無い石見銀山が先に世界遺産になり、うらやましくて金山を世界遺産にし
たい、そこに中央官庁から派遣的に地方にのこのこやってきたさいとう元彦を接待して
勘違いさせてしまった――のではないだろうか？

　権力勾配によるいじめも、
　元彦のタニマチがいる。

　李徴が芸術に人生を投機して、虎になるのではない。
タニマチが人を虎にする。
　虎ではなく、播磨の虎にすることも、
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タイガースを含めた兵庫県（ 播磨 ）のネタ

十二月二日に刑事告発と民事再生法

公職選挙法違反
　刑事告発

　そして、権力勾配のいじめ加害や
不正に保険金を詐取していたビッグモーターが民事再生法
　事実上潰れた

太宰治の『走れメロス』

どこにでも

　現実のディオニスは改悛しない
　それどころか、

歩けディオニス

「世界」2024年 10月号の
ノンフィクションライターの松本創の記事が
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タイガースを含めた兵庫県（ 播磨 ）のネタ

世界遺産の代償

　金山には買春宿もあったという。
　朝鮮半島からの労働者たちは
　本当に主体的に一攫千金、立身出世で佐渡島に来たのか？

佐渡島

　買収や

　本当にそれが誇らしい事ですか？

　別にペナルティを引き受けさせたいというわけしゃない。
　責任を感じてほしい。
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タイガースを含めた兵庫県（ 播磨 ）のネタ

初夜権領主

「フィガロの結婚」やいろいろ出て来る
　実際には無いとされる初夜権
　しかし私は「実はやっていた説」
　識字ではない領民にあると偽って
　それで知識人である聖職者と謀って
　初夜権は存在するように振舞う. . . . . .

さいとう元彦も初夜権があると言い張る領主
であるこの初夜権領主となんら変わりない
初夜権の裏付けを与えているかのような
聖職者にあたるのは世界日報
そこで支持されている人物で信用は置けない
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ジブリ産業にあやかりたい　（ 中京経済圏に ）お
ねだりしたい



ジブリ産業にあやかりたい　（ 中京経済圏に ）おねだりしたい

キミはあの映画を観たか？

　現象に名前を付けるとすれば、
　「なんでも全体主義になる」
　と、いう事なのか？ 　役者も名のある人物たちで、主題歌は「地球儀」のあの映画で
ある。公式からストーリー中途までのあらすじは公開されたが、それでもストーリー展
開がまったくわからない。
　劇場公開前には宣伝戦略として、亡くなった高畑を宮崎が偲ぶ作品、と鈴木敏夫が広
告展開させるというのが、予想されていた。（*1 ）
　シナリオはそうはならず、ウソを付くわけにはいかなかったから、まったく広告展開、
メディア露出（ 専門用語がある* 2 ）をしないで、一回だけの飛び道具を出したと思わ
れるが、「広告をしないという広告」「宣伝をしていないという宣伝」で、そんな事はギャ
グマンガでしかできない。
　逆にプロモーションが難しい。「ポスターのこの鳥はなんですか？」と、監督に百回質
問を投げかけられるのである。『紅の豚』で「なんで主役がブタなんですか？」と百回聞
かれたから、プロモーションがイヤになって、鈴木敏夫が代わって前に出るようになり、
顔が売れたせいで映画の出来が悪ければプロデューサー責任になっていったと思われる。
　正直、鈴木敏夫も百回質問されるのが、辟易してきたのか、そこはジョークを交えて
否定するだろう、と思う。
　ジブリを卒業した私は、今まで書いてきたモノ（「ディズニーへの不確かな返礼」）を
読んもらえばわかる。
　つまり宮崎駿は手塚治虫と和解ができたか、私個人はそこにしか興味がない。ウォル
ト・ディズニーとは『ポニョ』で和解し、ジョン・ラセターにスープを渡せたと思う。
　だから私はいつも通り、DVDで安く観れるか、テレビ放映が無いと観ないと思う。劇
場まで足を運んで観ようとは思わないし、別件でシネコンに行っても、ついでに観よう
とは思わなかった。
　最近、岡田斗司夫の新書で、『風立ちぬ』は父・宮崎勝次氏を主人公・次郎だと擬える
説を読んだ。だから、『風立ちぬ』は父との和解。航空機の部品工場を家族経営で切り盛
りしていた人物が、何を考え、何をしようとしたのか、息子として父を理解しようと努
めた作品という見立ては、岡田の悪徳（ 吝嗇 ）はあれど、一応留保しつつも、とりあえ
ずは納得はできる。（ 勝次氏の人となりを文献で得るとカプローニの方が近いのではな
いか？ ）
　私はモスキート号の親父機関工や湯屋の釜爺が宮崎父と思っていたが、どうも違うら
しい。（ ピッコロ親方も候補としてある ）
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　具体的な内容、風の谷の図説はちゃんとイラストレーターに発注して清書してほし
かったのは言うまでもなく、それはソフトバンク新書を読んでもらうとして、メディア
を通して伝わる観客の感想には奇妙な一致があり、「新鮮だった」と口を揃えている。
　それはサクラじゃないのか？ 　協調、連帯、感想の共産主義？（ *3 ）
　現在の映画の広報は、広告のシャワーで見どころを公表して、観る前から観た気にな
る。劇場は答えあわせの場、というパターン化した映画興行の宣伝方法に、昔から反発
があったのか、そこのところを周知されていないので、わからない。
　ネタバレしてほしくない層は一定層いる。
　その声が大きくなったのがＳＮＳ時代である。
　宇野常寛さんが『ダークナイト・ライジング』を楽しみにしていても、結局フェイス
ブックやツイッターで内容が「期待通りではない」とわかってしまうのである。一時的
に楽しめなくなる。
　実際に映画を観ると、先に知ってしまった感想と同じじゃないか、「答え合わせ」的な
探りで観てしまう。
　逆に言えば、それが映画の見方、消費傾向として飽きられているのは、確かだ。
　そういう件はロミジュリ問題。前口上で話の結末がわかっている。倫敦で演劇を見に
来る観客はだいたい筋を知っていた。（ イタリアから伝わる悲恋劇の再話だから ）
　これは歌舞伎も同じで種が割れていても、面白いのが定番作だ。名作の条件といって
いい。じゃあ、何を観にいくのか、スターや千両役者を観に行く。
　面白い筋であるのが保証され、尚且つスターが出ている映画を客は観に行く。
　近年では珍しい「映画監督で映画を観る」という監督群がかつていて、宮崎は長命で
まだ生き残っている人だ。長年かけてスター監督のブランドを作って、筋はともかく質
は保証されているはずである。
　稲田豊史さんの『映画を早送りで観る人たち』で、あのエヴァンゲリオンですら、副
音声映画を作らなければいけない時代に、「意味がわからない」と言われるそんな映画を
作れるのは、宮崎駿が最後だと。
　それはそれとして、なぜ広告展開しなかったのには、二つ候補がある。
＃MeToo運動を経て、映画界は園子温や所英男. . . . . .じゃなくて榊英雄がいろいろと問
題を起こしていた。寝技でしとめたわけじゃない。
　少なくとも大手動画配信には、# MeToo運動が起きないように意識改革をする向きが
あって、そのためにリスペクト講習をして、二度とジャニー喜多川みたいな事が起きな
いように、防止策を講じている。
　やはり宮崎もそういうところがある。
　ちょっと女性アニメーターと触れ合いが過ぎるのではないか、今なら（ 当時から ）そ
れは# MeToo なんじゃないのか、だからなのかWOWOW のドキュメンタリー番組や
「夢と狂気の国」のようなメイキングを作成していない、と。（ 後日ＮＨＫでドキュメン
タリー番組は放送され未見である ）
　話を端折ってしまうと、愛弟子のジョン・ラセターがディズニーの旧・ピクサーのチー
ムから追われている。このあたりはあまり、口を挟むのは憚られているようだ。# MeToo

運動の一環でそうなった。
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　次に、考えられるのが、共産主義的なテーマに帰ってしまった、という恐れがある。
　赤から緑へ、という変遷というか、そこは鈴木敏夫がうまかったと思われる。マーケ
ティングで左翼思想的な、いわゆる「運動」を想起するものをテーマにせず、エコロジー
な「緑」に緑化させる映画を作っていく方向性が功を奏した。
　『ホルス』の反省、『ホルス』については氷川さんの『日本アニメの革新』に書かれて
いる。払い下げられたフィルムを名作としてアニメファンの間で上映会で回し観されて
いたらしい。その製作者たちとして高畑宮崎は鈴木敏夫に注目された。（ だから上映会
文化は重要 ）
　運動的なモノがあるから、アニメファンの外には向かない。
　「アニメージュ」でのエコロジー展開が当時を知らない人には事情説明も必要であろ
う。エコロジストのＣ.Ｗ.ニコルの連載を載せたり、どうもいろんな事をやっていたら
しい。他の作品では、『パトレイバー』の映画第一作、いわゆるパト１で東京の再開発
ブームが描かれ、当時地方でも緑地をゴルフ場に開発するようなバブル景気によって自
然破壊が取りざたされていた。
　経緯を乱暴に説明すれば社会問題の避難場所としてのアニメ作品、これが「赤から緑」
という思想的変色としてファンの間では有名。
　そうして幾星霜、宮崎アニメはコミュニストの最後の砦になりつつある。
　緑から、赤に戻ってしまったのが、懸念である。近年は韓国の宗教団体である統一協
会と長らく選挙支援を受けていた安倍晋三を保守政党の希望のように語り、かなり左翼
側を嫌った言動で、その流れに乗ったマスコミ、メディアが左翼叩きをしているようだ。
　運動が無かった事で馘首が起り、賃金が据え置かれた疲弊長年耐えて、ストライキが
何十年ぶりという点がニュースになるのが近年の実情ではないのか、さらに可処分所得
が減って、消費者の量が減って首を絞めていないか、藤野千夜さんのようにＬＧＢＴの
人を見殺しにするような事をして、組合に失望があったと思われる。
　誰もが、こんなに日本が貧乏になるとは、思わなかった。右傾の人たちには、思惑通
り経済的徴兵を促す、「いい流れ」になっているという事だろう。
　吉野源三郎の作品が、著作権上、どう処理されているか、不明（ このあたりも宣伝を
できないネックになっているかもしれない ）であるが、岩波文庫版の解説で、『資本論』、
その入門になっていると、丸山眞男が語っている。（『文庫解説ワンダーランド』）
　コペルくんが自分が赤ちゃんの頃、粉ミルクを飲むと海外の人も含めて、いろいろな
人の手が関わっている事、いわゆる人間分子の理論、これが『資本論』で語られている
事で資本論入門と解説で推奨されていた。（ しかし商品から生産者は阻害されている ）
　この辺り、「赤に戻る」ことの懸念である。
　そして、二つの可能性を考えていたら、思い出した事で、もうひとつある。
　そのキーとなるのは、ゲームソフトの『高機動幻想ガンパレード・マーチ』だ。記憶
力が悪くなって、思い出すのに少し時間がかかった。
　奇しくも、「一秒もプレイしていない」にとりあげるゲームソフトで、本当に今まで一
秒もプレイした事が無い。
　「ナイスゲームス」vol.6の特集記事である程度、内容はわかっている。時短である。
中川大地さんの同人誌の記事が雑誌「ＣＯＮＴＩＮＵＥ」に載って、スタッフについて
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もわかる。
　後は士魂号の元ネタである。
　その士魂部隊の資料を手に入れる途中で、時間が経過して、「ゲームレビューコンプ
レックス VOL.1」がぜんぜん売れないので、ペインティングしてしまった。
　ともかくＧＰＭについては、一秒もプレイしていなくても、ひとつ（ 角度のある独自
）記事を書ける。書き終わったらＧＰＭをプレイしてみよう、とも思っていた。（ 感想が
変わるかもしれないし ）
　当のＧＰＭは開発期間が長期に渡り、プールしていた宣伝費を開発費に回したと思わ
れる。（ 群体ＡＩの転用に手を焼いたのだろうか？ ）
　そのため、当時 SCEの広報担当者である佐伯さんを名指しで批判される事になる。宮
崎駿と同じく、「オタクが嫌いなんじゃないか」と、邪推すらされる。
　つまり、「開発費が底をつき広告費をゼロにした」と疑われている。
　同じく、「制作費が底をつき広告費をゼロにした」というのが、つまらない真相ではな
いのか？ 　広告宣伝費をかけたくても、かけられなかったのが、実態なのかもしれない。
　そういえば、ＧＰＭの開発会社であるアルファシステム開発の『俺の屍を越えて行け』
（ * 4 ）は、当時ゲームバブルだったのか、ちゃんと岸部一徳さんを起用して、「親父の
遺言は『俺の屍を越えて行け』だってさ」と、タイトル名を印象づけるＴＶＣＭを流し
ていた。
　イメージＣＭでなんとかなった華々しい良き時代であった。
　現在、下にＣＭをしても、功を奏さないどころか、フェミニスティックな反発に遭う
こともしばしばある。他にも起用タレントの不祥事などで、いろいろと問題が起きる。
　結果的に、制作期間が長期化してしまい、『ホルス』の二の舞になったと、たとえられ
るのか、鈴木敏夫の「一か月間で一分もできなかった」期間がある*5とされる。
　スタジオジブリは出来高払いではなく、雇用によるアニメーターへの給与支払いだか
ら、制作が延びれば延びるほど、費用が嵩む。それでも月産５分で 24ヶ月かけて一本の
長編映画を作るのが、スタジオジブリの品質管理である。そのクォリティーコントロー
ルがあったから、全世界で公開されるに足る、アニメ映画を作ってこれた。そして実際
に支持も得た。
　ビデオソフトが売れて、トトログッズも売れて、会社運営が成功していき、生産力が
上がっても、長編映画制作のペースは変えなかった。
　はずだが、一度制作部を解体した後に、またスタッフを募って、あの映画が制作され
た。長い年月がかかってしまうのは、否めないだろう。
　そして、あの映画が出来たのである。
　岡田は『新世紀エヴァンゲリオン』を観る前に、内容を勝手に憶測している時が一番面
白かった、と語っている。ガイナックスを離れて、自分が関わらない作品が一番のヒッ
ト作になってしまったため、そのあてつけもあろうが、同じように、劇場公開後、中身
を語らずして語るという「ネタバレ防止で感想の全体主義」があって、中身をあれこれ
予想妄想できた頃が一番面白い！ 　と、思われるが、如何だろう？
　事前情報で知れるキムタクが高畑勲なのか、ペリカンが高畑勲ではないのか、大叔父
が手塚なのか、それともやっぱり高畑勲なのか、吉野源三郎の『君たちはどう生きるか』
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を読んだ主人公はガッチンにあたる人物をちゃんと裏切るのか、それともガッチンを裏
切って生きている多くの観客≒消費者の代用品として、うしろめたさを失くす君生ッエ
クスプロイテーション映画（ * nn ）に仕上げているのか？ 　そういう唾棄すべき「商
品」でなければヒットはしないが火野正平が「トウチャコ」と言わないのか、言わない
のなら、出て来る意味がないんじゃないか？ 　朝ドラでコメディリリーフされるお笑い
芸人じゃないんだからと、得手勝手な憶測をしてみるのは、確かに楽しい。
　事前に読んでおくべき宮崎の著作は、岩波新書の『本へのとびら』だと思う。たぶん
種が割れると思われる。素材源である数々の児童文学、そのブリコラージュになってい
ると、なんとなく観る前から、わかっている。（ ナウシカの評論、書いてるから。マンガ
の方の ）
　もちろん、吉野の『君たちはどう生きるか』にも言及している。挿画がいいと、語っ
ている。
　「人生は生きるに足る」という物語が語られているが児童文学だと、宮崎駿は持論を
持っている。そのアニメ映画を作るのが、宮崎の「天職」（ 神から与えられた職能 ）で
あろう。（ 正確な文言は「人生は生きるに値する」）
　我々（ ジブリを卒業した者たち ）は、これを真っ向から否定するエドワード・ゴー
リーをもう知っている。翻訳した柴田元幸さんが「子供という概念が存在しない」とい
う近代的人権意識の無い頃の子供の扱いを、表現している物語。

　児童文学が近代文学の良心であった時代は終わり、現在では昏い児童文学もありえる
地点に立っている。（ 宮崎はゴーリーを全面否定するだろうけど ）
　私はあの映画を実は少し期待している。
　ああ、これは高畑勲や二木真希子さん、大塚康生だけじゃなく、ジブリ映画の制作に
関わってくれた木上さん、京都さんの准ジブリアニメーターたちを悼むために作られて
いたと、わかったら、あの映画を認められる。
　それは大きなネタバレ、誰も語れないと思う。

　※　今回は『なんとなくクリスタル』方式で本文と注釈で執筆人格が分れているよう
にしたい。だから、注釈が書かれているのが「有料」。

岡田の件で何が言いたいか、わからない人には、「自分が関与した想像の中のエヴァンゲ
リオンの方が面白い」と、翻訳できる。本人は認めないだろうが。

＊ 1　『スタジオジブリ物語』を読むと、そうとは言い切れない。元々高畑の生前から
ハウルと同じく、できるだけ宣伝をするつもりはなかったらしい。
　そのため、本憶測記事は破綻している。だから面白い。
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　また、アイルランドの児童文学が種本らしいとあるが、それは著作権的な処理をちゃ
んとしているのか、疑わしい。
　ただ表向きの理由は「宣伝をしないという宣伝」だが、やはり宣伝費に使われるもの
が溶けてしまったのも捨てきれない。また広告宣伝費が具体的に何に使われるかも、岡
田斗司夫の著作によると怪しいのだ。

＊ 2　グロス・レイティング・ポイント

＊ 3　感想の共産主義が起きる理由は、なんとなく知っているが、反感を買いたくない
ので、口を閉じる。さいとう元彦の支持はけして「推し活」などではなく、扇動されて
作られたモノであると、なぜ報道しないのか？ 　同じいかがわしさを感じる。

＊ 4　 VOL.1で、『２』について語った「鬼切り鵺子の因縁語り」の補足を付け足すと、
シナリオライターが途中降板して、緊急に桝田さんが鵺子のシナリオを継ぎ足したので
ある。だから、ゲームストーリーの盛り上がりとゲームプレイ時のプレイー感覚のドラ
マが合わない。

＊ 5　『スタジオジブリ全作品集』内での鈴木敏夫の発言。“月に一分しか進まなかった”

が正確な発言である。ホントかどうか読んで確かめよう。Wikipediaでも似ている事が
書かれている。

＊ 6 　ブラックスプロイテーションのもじり、先行するベストセラーマンガのプロイ
テーションになっているのではないか？ 　もう小説を忠実にマンガ化された作品がある
のだから、宣伝しなくていい。
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キミはどう見えている？　後半視聴以後「手前奥レイヤー編」

　『風立ちぬ』において、飛行機の設計所はアニメ制作工程

　キャノピーとは、レイヤーのモチーフではなかろうか？
　実際のカメラの機能を疑似的に表現できる、奥と手前のピントを合わせることで、ピ
ント送りもできるマルチプレーン
　複層の被写体を撮影
アニメ制作ではセルを通して

　持永只仁が自作したマルチプレーンは小部屋に置けるが、吹き抜けでないと何重もの
レイヤーを構成し、ピント外しもピント送りもできる巨大なマルチプレーンを設置でき
ない。屋敷屋内のキャノピーがたくさん置けるのは、この暗喩
　セルでアニメーションを作っていた頃
　セロファンの透明な
色を定着させる

　それがキャノピーの奥にいるパイロットと

　キャノピーの内側には血塗られた

こうして
キャノピーは日本アニメ史に黒く残っているのである。

　アニメ映画は戦争中、海軍がスポンサーで国威発揚で作った作品群、影絵アニメ『マ
レー沖海戦』や桃太郎シリーズの航空機のキャノピーではないか？
　本人が語った文献はない（ はずだ ）が、やはり『桃太郎　海の神兵』を公開時に観
ていたのではないか？ 　パイロットのうさぎが銃撃されて亡くなる。基地に飛行機は
帰ってくるがしかし、うさぎの遺体は画面内に映らない。（『風立ちぬ』の誰も帰ってこ
なかったに連動する ）
　血塗られたキャノピーがある。このキャノピーに塗られたこの血こそ、眞人が自分自
身を傷つけ、出血した悪意の象徴ではないのか？

　これは『第三の男』よりも早い。

88



ジブリ産業にあやかりたい　（ 中京経済圏に ）おねだりしたい

　映画『風の谷のナウシカ』にて、アステルの胸が潰れている致命致死の負傷を負って
おり、ナウシカが一瞥で助からないとわかる。絵コンテにおいても、「ナウシカ、何を見
た？」とキャプションがある。

　下の世界の人々は、殺生ができないという謎の設定がある。インドシナ半島から南洋
に出た日本軍、その先の人々を暗喩しているようでもある。
　桃太郎の影パートは高畑の師匠（ 森康二 ）の師匠にあたる正岡憲三が制作した。（ 注・
森は正岡に終戦後弟子入りしている ）
　下の世界を冥府・地獄というなら、南洋での太平洋戦争は地獄、なのだろう。伝聞を
否定する打消しもまた、プロパガンダではないだろうか。

　ワラワラがその現地アジア人であるか、
深海魚の内臓を滋養として、上の世界へ浮揚して生まれ変わる。

　そしてペリカンが日本兵、それこそ現地人であるワラワラを食うしかない。すると、ア
ジアの人々を日本人が食い物にしていた、暗喩が込めてある、と。老ペリカン（ かつて
ジコ坊を演じた小林薫 ）とは、天皇を暗喩していないか？
魚が取れず、ワラワラを食べている。
　資源が無い日本が大陸へ、そして南洋にあらゆる資源を求めたＡＢＣＤ包囲網で
　そうなると、インコ大王が辻正信ら参謀を表し、インコたちが旧日本軍の兵卒とも見
立てられる。『本へのとびら』に紹介される、『チポリーナの冒険』のレモンの兵士たち
を彷彿させる

　ペリカンは、キリスト教圏では違う象徴性を持つ。自分の胸を突いて、その血を雛に
分け与える誤謬の生態が広まっていた。（ 日本での鴛鴦夫婦という誤謬の生態のような
モノであり実際の鴛鴦は浮気をして繁殖している ）
　ペリカンはこの誤謬の生態から人々の罪を血で贖うキリストを象徴する。もしかした
らヨーロッパ圏ではその誤謬生態から老ペリカンを「キリストになれなかったモノ」と
いう解釈を受け取るかもしれない。
　南洋諸国を救う救世主になれなかったもの。

　インコが大群であるのは、おとぎプロの動物村ものがたり「五万匹」の暗喩が込めら
れている気もする。おとぎプロの作品は、通奏低音的にアニメ史を彩っている。（ インコ
大王は未見だが「かんむりカラス」から来ているのか？ ）
　オルフェオとヘウロディスにもフェアリーの軍勢があり、千人の騎士を従えている
フェアリーの王、それがインコ大王であろうか。昭和天皇の二面性で、老ペリカンとイ
ンコ大王に分裂していないか、鳥類、飛べるモノがヒエラルキーの頂点に立ち、トーキ
ングアニマルであること、取り返す対象が妻（ 王妃 ）から夏子（ 父の好きな人 ）に代
わっているのである。
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　異世界転生モノの人気作の共通点を抽出すると、やはり植民地主義が見受けられると
いう指摘がある。異世界に満州や南洋アジアを領土にする野望が適えられる夢物語が語
られている。フィクションであるから、その欲望が満たされる事はあってもいい。
　人為的に流行ったとは思わない。エンターテイメントなのだから、市場の供給と需要
に折り合いがついた結果、人気作のメディア化がされたのだろうが、しかし、お金を払
う側、スポンサーはどうなのか？ 　旧・財閥系ではないのか？ 　海軍のスポンサーを
受けたように。
　そうした側の資本では作られていないのが『君どう』である。それだけ制約がないの
である。

　もうひとつ、大瀧には「ポップス “普”動説」があり、ポップスは外縁にある音楽ジャ
ンルを取り込むが、常に中心の “普”動にある。同じく作家性の作者の原質が、中心に不
動（ 普動 ）としてある。（ 注・キャンベルの「原質神話」から「原質」をとり外して作
家が固有に持つ表現欲求で繰り返し使われるモチーフ、つまり作家性が作者の原質とし
て出る。）
　実母のモチーフ、これは宮﨑作品の中心に必ずある。
『フクちゃんの潜水艦』から着想しているか、下の世界へは潜水艦で水の中を潜るように
落ち沈み込む。
　だから、戦中の軍隊内部のパワーハラスメント体質を継承した
アニメ業界の徒弟制度の悪弊を否定しにくい。
　それはいずれ、『福田村事件』の朝鮮語の通訳が背負う十字架

　下の世界で
失踪中の母であるヒミに出会える。杉浦日向子の『百物語』の「その二十二　長持ちの
話」では失踪したはずの児童が、一年後に長持ちの中に、元のまま戻っていた怪奇な話
がある。
　ポップス “普”動説の外縁から何か舶来品を取り込んで、やがて中心のポップスに運ば
れる。おそらくこうした怪談も、外縁から取り込まれた、と。

　表層中層深層が地崩れ、大水が出たように層と層が並列になり、また、レイヤー的に
奥行きがある。横の並列と縦の層、その中心には亡くなった母の思い出が必ずセットさ
れている。
　宮崎作品において実母のモチーフは “普”動なのだ。
　だから、表層を越えると、母に会える。下の世界に行けば、時間軸がズレて母に会え
てしまうのだ。地崩れによって、年代の違う層が新古逆転、並列化する。
　分母分子説をマルクス思想で解説するなら、
　上の世界がスープラストラクチャー、下の世界がインフラストラクチャー。上下のさ
らに上にアーキテクチャーがある、そのレイヤーの見方で見ると、

　作品内では上の世界は戦中の日本国内である。下の世界はまるで戦争の前線の南洋や
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コロリアル建築風の建物から、領土化した南洋諸国先に見立てられる。
　アーキテクチャーに塔がある。

　私の大伯父は大瀧詠一、音楽に憑かれてしまった大瀧は評論家として、素晴らしい。帯
に書かれた「マンガを読まなくてもわかる」は大瀧の痛烈な皮肉と受け取れるだろう。
　ミュージックの世界にアンサーソングがあるように、『君たちはどう生きるか』は盟友
高畑の『かぐや姫の物語』への宮﨑駿からのアンサーである。
　アンサームービーであるということは、『かぐや姫』の問題劇を引き継ぐ。
作品内部に提起される問題は受け手・観客が解決しなくてはならない、

　そして、父親は戦中のアニメーター、正岡や大藤信郎を表しているとしたら、しっく
りとくる。戦意高揚のアニメ映画を彼らは作っていたように、実父は戦争に使う兵器を
作っている。マルチプレーンを自作し、「フクちゃんの潜水艦」を手がけた持永に見立て
られはしないか。
　フィルムすら手に入らなかった映画法発布以後に、仕方なくアニメ映画を作るしかな
かった彼らの世代は残念ながら戦争協力者たちである。
　高畑は師匠（ 森 ）の師匠（ 正岡 ）の人格を認めながらも、作品は高く評価しなかっ
た。（ 正確には「評価に値しない」をせず「評価をしない」事で紛争を避けた ）
　通常、賞の冠した人物評と受け取られかねない作品は受賞を見送られるが、なぜか大
藤賞を受賞している。大藤信郎の海軍のプロパガンダ協力『マレー沖海戦』は、アニメ
産業が大きくなるにつれ、「触れられたくない」一面となり近年まで大藤の功績を高く称
える再評価をためらうような、機運が高かった。
　しかし、贖罪の意味で反戦アニメ「ある街角の風景」を第一回の作品にしている大藤
賞は戦中から転換を果たしているのは否めない。ノーベルが発明したダイナマイトは戦
時には破壊工作に悪用された。その集めた資金で平和賞を作るのに似て、戦中の否定に
こそ、賞は与えられる。その象徴が虫プロの「ある街角の風景」の反戦アニメである。
　つまりは、かえって大藤賞を受賞するに相応しい作品となる。

　『君どう』という行きて帰りし物語を語ることで、彼らをどこかで宮崎は認めた、と
思う。実父と同じ世代のアニメーターたちが、海軍のスポンサードでアニメ映画を作っ
ても、彼らなりに懸命に生きた証である。
　こうした深いテーマはジブリ単独の制作費でなければ、
　「ある街角の風景」も反戦を表現できたのは、手塚治虫の持ち出しで
　そして彼らの弟たちがいる。（ 弟の名前は “信郎”であってもよかったと思う ）

　誤入力だが、「生きて返りし物語」となっている。

　「がんばらないと親に似る」というのはマキタスポーツさんの言葉だが、がんばらな
いと父親（ バットファーザー ）に似てしまう。だから、がんばって母親（ グッドマザー
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）に似せようとする。
　それが普遍的な「君たちはどう生きる（ べき ）か」の答えではないか？ 　中心の普
動の影である父、

　児童文学は「この世は生きるに値するんだ」を語られた物語であり、その映画を作っ
てきたと
　宮﨑は『本へのとびら』にて表明している。
　果たして、それは本当か。
　悲劇でもなく喜劇でもなく浪漫も少ない「問題作」である『君たちはどう生きるか』と
いう映画の鑑賞者に突きつけられた問題は解決されない。（「おわり」を付けなかった事
で暗示される ）

　「この世は生きるに値する社会であろうか」という現代の君たちに
　戦後 80年となる時期に重い課題を与えられた「どう生きるか」という問題は、映画の
中には、答えは無い。
　我々鑑賞者が傍観者にはしない問題作が、『君たちどう生きるか』の結論である。

参考文献
　再び眼を通した『家族の昭和』の「戦前の夜――吉野源三郎『君たちどう生きるか』
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2UFの宣伝に格闘技関係の何か

ヒクソン・グレイシー自伝読む前特集

　自伝をまだ読んではいないが、噂は流れてくる。
　ヒクソンの出生というか、生い立ちについて、どうも我々が思っていたような、「文豪
のように子だくさんは発展途上国にありがち」と勝手に思い込んでいたようだ。
　うかつというか、なんで兄弟が多いのか、そういえば謎である。
　どこかから合意があって「調達」や愛人妾腹、そういう事に思いを馳せないのは、想
像力の怠慢であった。
我々の歴史をふりかえっても、西郷四郎は一度西郷家から養子に出されて、跡継ぎやい
ろいろな事情から養家から戻される？ 説があるなど、
　マラカナンスタジアムで負けたエリオ、もちろん勝った相手は木村政彦でビデオも
残っている。（「Ｕ」執筆中は観れていなかった ）
　父はガスカオン・グレイシーで彼が前田光世ことコンデ・コマと親交を深め、一門が
柔術を教わる切っ掛けを作る。神山典士さんの『ライオンの夢』が読めてないので、具
体的な出会いは、わからない。

　エリオには兄がいて、彼の息子がロス辺りに道場を構えて、そこの道場でブラジリア
ン柔術を教わったのが、刃牙のモデルである平直行である。朝日昇が「グレイシーに勝
つには、後三年かかる」と言われた時期と前後する。
　グレイシー一族の柔術からボンサイ柔術が分かれたのか、ブラジルに前田光世が来る
前から、柔術家が渡っているらしいのだが、彼ら他の柔術家の布教で、そのまま技術が
保存された流派なのか、私はそこまで詳しくはない。

「Ｆ」でも書いた通り、
　木村政彦のマラカナンスタジアムの栄光は、エリオにとっては屈辱であり、木村が岩
釣さんを生み出したように、ヒクソンを筆頭にエリオ系統のグレイシー一族が生み出さ
れた。
　それからＵＦＣ１である。このファーストＵＦＣで地殻変動を起こし、ＭＭＡ・総合
格闘技が世界各地で萌芽する。
　ＵＦＣの火山噴火で世界地図を変えた。標高の頂きに「私の兄は、私の十倍強い」の
ヒクソンを登らせた。
　エリオはＵＦＣ１が終わった後にマラカナンスタジアムでの木村との対決に触れた。
　それは木村の死後であった。
　ストレイン（ 血統 ）の対決物語は終わり、

　　　　　自伝読んだ後特集に続く
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2025.2.6　事前に配信の情報があっても別に影響はない

　たまに真面目に、無料配信の予告を事前にすると、良いのか、悪いのか、よくわから
ない。
　二月十一日の午後五時から「『マンガ』とかを天体観測」が無料配信し、五日間は無料
で配信できる。
　しかし、それで無料配信をダウンロードする読者は少ない。
　なぜなら、リンクを貼ってもクリックしないから。
　桜井さんの動画のリンクを貼っておこう。

link　とにかくやれ!!

https://www.youtube.com/watch?v=JV3KOJ_Z4Vs

　そもそも kindle持っていないとか、kindleインディーズマンガはブラウザで見れると
か知らないと、たとえスマートフォンを持っていても、もうアプリを新しく加えたくな
い人が山ほどいるから。
　メモリが多すぎて入らない. . . . . .あれ愚痴ってない？
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2025.2.23（ 本当は 2025.2.28 ）　遅れる

　 kindleインディーズマンガで新しいのアップ

　一か月遅れ。

　「ありえない未来の思い出たち」の第五巻の、

　「まえがき」
　と、
　「イントロダクション」
　をニコイチにした回がアップされている。

　これからは、一カ月一回を守れないと思う。
　「社長が訊く」というより「社長に愚痴を訊かせる」でも、ネタにする「取材に凝りは
じめると生産量が落ちる法則」に陥っている。マンガ業界のみでなく、出版業界では長
年言われていた。
　文献や資料に目を通す広義の取材も、人に会って現地に行く狭義の取材も作家が凝り
始めると、なかなか原稿ができない。

　と。23日に、ここまで書いておいてから、後は公開されたら、清書してアップしよう
と思っていたら、三日以上経っても公開されない。
　ザブングルだったら、殺されてる。
　三日の掟はそんなんじゃない。
　さすがに問い合わせて、28日にやっと公開された。
link

https://www.amazon.co.jp/dp/B0DYQ1RWXJ
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2025.3.末日　名劇は好きなアニメ枠のひとつだった

　高畑勲の命日付近に、「追悼高畑勲」が無料配信される。

　そして、高畑の命日に単日、「大人になったらジブリを卒業しなさい」が、配信されて
いる。（ 私は「大人になっても名劇」に参加できない ）
　 Architecture　 Product　 System は「アン・シャーリー」を認めていません。
　なんか、危険な、万博的臭いを感じる。
　「万博に行く、アン」を描いて、ピクシブにアップしてしまいそうだ。
　背景にしたり顔の竹中平蔵と無表情で怖いアトム。
　昭和天皇も名劇が孫直撃世代だから、観ていたという。日曜に親戚一同で集まって夕
食後に寛いでみていたのか、今上天皇もご覧になっていたのか――悪口になりそうだ。
　高畑がかぐや姫でミカドをあんないじりかたして、皇室には近寄ってほしくないと、
そういう暗喩を表現している。

　去年に正確な命日に気づく。
　地上波で海外ドキュメンタリー・ハイジのやつをＥテレを放送して「一日違いじゃな
い」と思っていたら、誤認していたのは、こちらだった。
　小田部洋一さんが、取材に答えておられて、その、まあ、『赤毛のアン』を越えられ
ない。
　余計なことを成人向けの場でもないのに、書かない。成人向けの場では、そんな余計
な事が書かれているのか？

追記　最後、アンはガス爆発と火炎に巻き込まれてしまいましたが、デスブック・エフェ
クトは認めない。（ アンシャリは五日に放送だった ）
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2025.4.4　第三章第一回アップ

　タイトルにある通り、第三章「新しい楽器が新しい音ゲーを生み出す」の第一回「無
鳴楽器の隻手の秘音」がアップされた。
　７ページ（ 半頁 +半頁内一枚設定決まらずラフ画 ）+４ページだから、時間かかっ
ちゃった。
　コトタベ第四話の欠頁をアップしなければ、三月中に出来たかもしれない。
　そもそも、音のアカシックレコードを聞いている母親のために、四枚は後で描くとし
ていたので、ビクターの犬の説明じゃなくて「シー・サムズ・ボイス」のマンガ。「シル
エットアクター」のゲーム内戯曲「復員者の福音」でも、「シー・サムズ・ボイス」は流
れるのは、順序として二番目。
　三月下旬に入って、FF4のテラの「おもいだす」が発動してホーリー唱えたような、メ
テオが. . . . . .ＦＦのネタをしても、もう 30万以下だから、わからなくなってる。
　三月中にはできないと、判断して作画ペースダウンして、サボった。とはいえ正直に
書くと新型コロナウィルスをキャリーしていたらしく、調子が悪かった。
　発熱などの発症はなかったけど、なんか良くなかった。
　前回のように三日ぐらいかかると思って、そのタイムラグの間に色を塗ったり、ペン
入れしたり、気づいた修正をしようとしたら. . . . . .それで朝もはよからアップしたら、小
一時間で公開された？ 　メールの記録ではそうなっている。
「この間のなかなか公開されなかったのは、なんだったんだ!?」
　 Amazonさんの悪口、海外と一部の日本人から「日本のヒトラー」と呼ばれている安
倍晋三とトモダチ（ 国葬の宣伝に名を連ねる ）と言っていたのを、運営に聞こえていた
んじゃないか？
リンク
https://read.amazon.co.jp/manga/B0F3LZDK6K?ref_=dbs_wcm_calw_wr_rfb_1
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2025.4.7　そんなにブラウザで閲覧したいのか

　正対版を不本意ながら、アップした。

第ゼロ章
0まえがき +01ナンネルの透明な悲しみが疾走する
https://www.amazon.co.jp/dp/B0F3WLVX5S

第三章
01「無鳴楽器の隻手の秘音」
https://www.amazon.co.jp/dp/B0F3WLZL89

後記
「フリップトゥーンでは無かったダウンロードが、正対版ではありました」
「日本ってこうやって、世界からこうして、とりのこされていくんですね」
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2025.4.12　第一巻第四話　掲載

　あり思の第一巻に継ぎ足し。
　コトタベの第四話が掲載。
リンク
https://www.amazon.co.jp/dp/B0F4LHBB3R

　原稿の色が少し変わっているけど、デジタルカメラで撮影していた頃で、スキャナー
にしてしまう前、

　 Pixivでも色指定をアップしているはず。
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2025.5.15　　第三章第二回が

　ほぼひと月、かかっている。
　それも、全ページ掲載ではない、
Fliptoon

https://read.amazon.co.jp/manga/B0F8QRXBTH?ref_=dbs_wcm_calw_wr_rfb_2

　また、タイムラグがあるかと思ったら、まったくタイムラグ無く、公開ＯＫになった。
大げさに言えば、秒で公開になった。
　ちょっと言ったら、クレーマーみたいなヤツと思われたのか？

　あの有名な、連続ブロッキングで逆転した映像、伝承で聞いた人以外はイミフでしょ？
　せめて「マツコ有吉の怒り新党」のコーナーで見たことがないと、なにあれ？
　元は春麗（ 著作権上ビアトリスになっている ）が足払いを食らってからのキャンセル
でスーパーコンボの波動拳をするんだけど、時間が一瞬止まってエフェクト出ている時
に「三倍努力也」
　ある場所での作画の方が早くアップされているって、どういう事なんだ？ 　と。ＥＧ
Ａもバンビちゃんのオマージュの作画の方が、早かった。
　それで「カンノヨウセイ」ってなんなんだ？ 　と。
　 BLOCKINGのスペルぐらい、今のワードソフトで出るだろ！ 　とか、そういう無駄
なツッコミというか、
　「『七帝柔道記』を読めば、答えがわかる」
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2025.5.29　新・電子立国を借りられなかった

　残りの四枚をなんとか足した。
Fliptoon

https://read.amazon.co.jp/manga/B0F8QRXBTH?ref_=dbs_wcm_calw_wr_rfb_2

　　ノラン・ブッシュネルの似顔絵を描かなくちゃならないから、あるスジから NHKス
ペシャルの「新・電子立国」の DVDを借りて観返せると、踏んだら借りられなかった。
　本放送を観て、ウォズニアクみたいに飛行機乗ってるのを覚えている。
　パワハラを部下にしてそうなジャパン代表選出の相田ディレクターがインタビューし
て、いろいろ PONG製作秘話を訊いているのである。それを再視聴できると思っていた
ら、できなかった。
　このうかつさで、ちょっと遅れた。
　仕方なく『ゲームの大学』に掲載された写真を参考にした。（ 後日、書籍化された『新・
電子立国４』を読んだ。んでゲーラボで噂が検証されているの元ネタに出会った。スピっ
てる ）

　本当はここまでを四月末日までにアップしておかないとね。一カ月遅れたけどね。
　だけど、誰も Fliptoonを読まない。（ 後日、アップが正しくなされているかを確かめ
る自分のダウンロードしかない ）
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2025.6.4　茂雄雨

　梅雨の時期には亡くなる。

　今日の午後五時から「ゴトチヒの野球読本」を無料配布
https://www.amazon.co.jp/dp/B086855S2V

　たまには、事後報告ではなく事前報告で。
　とはいえ、長嶋茂雄のようなスーパー大スターが亡くなるような事がないと、こんな
大サービスは無いのである。（ ヨネテツが万引きして以来の無料配信じゃ？ ）
　ピックアップした版は無料配信しなかった。

　サザンの「不滅の男」でもかけながら、リラックスして読んでほしい。
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2025.6.12　Ｇを無料配信

　今日の午後五時までの事後報告。

　「これはもはや-Ｇ-ではない」
https://www.amazon.co.jp/dp/B0952FKRCW

　は、１日だけ無料配信。

　「Ｇの煌き」
https://www.amazon.co.jp/dp/B085HGPP57

　は、五日間だから、そこはあきらめちまいなよ。
　志ん生流の裏切りのエンタメ論。
　なぜか、は、
　「ゲンコウ　オクルニ　オヨバズ」
　という、国井咲也さんが「何これ？ 　ギャグ？」と、思ったのは起源を遡ると『かっ
てに改蔵』の第一話リメイク、本来はギャグでやる事を大真面目に作っているから、面
白くなったと思う。
　百物語の回でMAEDAX先生に「それ、やりました」と言われる。
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2025.6.22　正対版のアップをそろそろしないといけないが、
まだできない！

　なかなか正対版のアップがされないと、お思いの方もいらっしゃるかどうか？ 　タイ
ムラグがあるように、次の回がアップされたら、アップしようとは思っている。
　制作日誌でも語る、なぜ正対版は読むのか？
　少し修正しないといけない、正対版を載せてみる。
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密林情報があってもいつも事後報告で手遅れ

2025.6.30　珍しく事前報告

　「この報告がアップされているという事は、月末までに第三回のアップができなかっ
たという事である」

　その後、時間が経って無事にリリースされた。
Link

https://read.amazon.co.jp/manga/B0FG77L5WL?ref_=dbs_wcm_calw_wr_rfb_3

　プロモーションブックをまたいで、
　二つリンクできるとか、そういうのではない。
　そういう事を意図的にしていると、
　良くない。
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特別企画「あの人あの時何才だったかクイズ」回答



特別企画「あの人あの時何才だったかクイズ」回答

追加問題
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特別企画「あの人あの時何才だったかクイズ」回答

この文コラの元になっている謝罪文を書いた原辰徳の年齢は幾つ？
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